

Cronica universitaria 1.977

La crónica universitaria de 1976 se hizo con base en el programa de la celebración de los cuarenta años de la Universidad. La del año de 1977 se hace con la narración de algunos de los hechos más sobresalientes de la vida universitaria en ese año.

1- Asesoria financiera

Durante los meses de febrero, marzo y abril estuvo en la Universidad el Sr. Dr. Richard Nimmons, ejecutivo voluntario, venido de California por intermedio del CISE (Cuerpo internacional de servicios ejecutivos), solicitado por el CIDI para adelantar un estudio en orden a un programa de "obtención de fondos". Hecho el análisis presentó un informe escrito con los siguientes capítulos: Finanzas, Administración, y organización, Comunicación y Relaciones Públicas, La Universidad como un todo, Trabajo realizado y dos apéndices; Estructura de gobierno y Programa de obtención de fondos. El Consejo Directivo nombró una comisión que estudiara dicho informe y diera su concepto para el estudio del Consejo Directivo. Con base en ese informe el Consejo Directivo adelantó durante el año un cambio de Estatutos de la Universidad.

2 - Nuevos decanos y directores

En 1977 entraron a desempeñar los siguientes profesionales los decanatos que quedaron vacantes: Alonso Vélez Covo el de Ingeniería Mecánica; Fabio Martinez Uribe el de Ingeniería Química; Oscar Javier Gómez Montova el del Instituto de Administración de Empresas. Durante el año fueron reelegidos varios decanos que renunciaron por haber cumplido período. En las Direcciones entraron a servir desde comienzos del año las siguientes personas: Pbro Darío Múnera Vélez el Bienestar Universitario; Gabriel Jaime Zapata Mejía el Centro de Cómputo; María Cecilia López de Jaramillo las Relaciones Públicas.

3- Contaminación ambiental

El proyecto de Contaminación ambiental que viene adelantando la Universidad desde 1974 entregó el tercer informe con las ejecuciones hechas hasta la fecha y el planteamiento de nuevas demandas. Es un intento de trabajo interinstitucional e interdisciplinario. Su director el Ingeniero Mecánico Enrique Posada así resume su labor en 1977; prestación de servicios de muestreo y asesorías; consecución de equipos; financiación y publicación de los dos primeros números de la Revista "Contaminación ambiental" que ha tenido muy buena acogida; investigaciones; presentación de un proyecto a Colciencias para la creación del Centro de información sobre contaminación ambiental; participación en el Congreso nacional de



Seguridad Industrial y en el Seminario Nacional para la enseñanza de la Ecología y programación para 1978.

4- Publicaciones universitarias

Las Revistas, Periódicos y Boletines que se publican en la Universidad son los siguientes:

Pevistas

Revista Universidad Pontificia Bclívariana No. 119 - 120
Escritos No. 5-6 de la Facultad de Filosofía y Letras
Cuestiones Teológicas No. 9 y 10 de la Facultad de Teología
Contaminación Ambiental Nros. 1 y 2 del CIDI
Educación No. 1 de la Facultad de Educación
Revista de Sociología No. 11 de la Facultad de Sociología
Comunicación No. 3 de la Facultad de Comunicación social
Ingeniería Mecánica No. 2 de la Facultad de Ingeniería Mecánica
Trabajo Social No. 1 de la Facultad de Trabajo Social
Revista de la Facultad de Derecho.

Periodicos

Actualidad 77 de la Facultad de Comunicación Social Agora de Estudiantes de Derecho U.P.B.

Boletines

dio de educación.

Síntesis Bolivariana, - 10 números de la Oficina de Relaciones Públicas
Trabajando, de la Facultad de Trabajo Social
Comunicación, de la Facultad de Comunicación Social
Boletín bibliográfico, de la Facultad de Comunicación Social
Boletín bibliográfico, de la Biblioteca central
Boletín de programación, de Radio Bolivariana
Mecánica informando, de la Facultad de Ingeniería Mecánica.

5 - Radio Bolivariana

Con ocasión de los cuarenta años de la Universidad se ampliaron los horarios a 24 horas de transmisión continua, desde el 1 de septiembre de
1976, caso único en la radiodifusión cultural Colombiana con sintonía comprobada en esas horas de ampliación. La Emisora participó en el concurso internacional 'Premio Ondas', en Barcelona - España. El director Dr. Humberto Mesa elaboró con tal motivo un verdadero historial de la Radio Bolivariana para hacer resaltar los méritos que le permitían optar al premio.

Destaca allí los objetivos de Radio Bolivariana como auxiliar de la do-

cencia, para la formación de personal técnico, difusión de la cultura y me-



6_ Bibliotecas

Existían en la Universidad seis bibliotecas bajo la dirección de los decanos de las Facultades. En 1975 se dió un primer paso de unificación al crear el Consejo Directivo la Dirección de esas bibliotecas. Por el Acuerdo 6 de 19 de mayo de 1976 se reglamentó esa Dirección y se puso administrativamente como dependencia de la División Académica. En 1977 se adelantó bastante en esta unificación mediante la adopción de políticas bibliotecarias, la ejecución de programas de documentación bibliográfica etc. Fue creado un Comité asesor académico. Se elaboró el manual de funciones del personal de bibliotecas y se llevó a cabo la evaluación de oficios. Fue aprobado el reglamento interno de funcionamiento. La Dirección de las bibliotecas, a cargo de la bibliotecóloga señorita Olga Beatriz Bernal Londoño, participa en el Comité regional de Bibliotecas universitarias. Durante el año de 1977 se prestaron servicios de referencia, de hemeroteca, publicaciones, programas de extensión cultural y de capacitación del personal. Celebró sus cuarenta años de existencia con la exposición de una Muestra colectiva de pintores colombianos.

7- Semana Bolivariana

En el mes de septiembre y como es tradición ininterrumpida en la Universidad, se celebró el cuadragésimo primer aniversario de la fundación. El Departamento de Relaciones Públicas, organizó el programa con actos religiosos, sociales, culturales, académicos y deportivos. El evento principal fue la celebración de un Foro sobre la "Responsabilidad social de la Universidad" en el que participaron: el Sr. Ministro de Educación, el Director del Icfes, el Presidente de Ascum, los rectores de la Universidad Simón Bolívar y Universidad del Valle bajo la moderación del Dr. René Uribe Ferrer.

8 - Aniversarios especiales

La Facultad de Filosofía v Letras, los 25 años

En 1977 varias secciones de la Universidad celebraron aniversarios especiales con diversos programas. Fueron ellas: Bachillerato masculino, la Primaria, el Círculo nocturno, la Biblioteca central y la Revista de la U.P.B. las que conmemoraron sus cuarenta años de funcionamiento.

La Facultad de Educación los 20 años La Facultad de Comunicación Social, los 10 años El 25 de septiembre se realizó un acto especial ordenado por el Consejo Directivo para congratular a estas secciones.

y los rectores de las Universidades del Valle y Simón Bolívar. El mode-

9- Homenages especiales y condecoraciones

Durante el año se realizaron algunos homenajes especiales a personas que prestan sus servicios a la Universidad. El primero de noviembre fue agasajado el Rector con motivo del bigérino aniversario de su ordenación sacerdotal. En abril se rindió homenaje al más antiguo empleado de la Universidad, quien por cuarenta años ha estado a su servicio en diversos menesteres, Don Sergio Giraldo Gómez. El 6 de diciembre fueron condecoradas varias personas, profesores y empleados que cumplieron veinte años de servicios y se entregó un pergamino especial a los profesores más antiguos de cada una de las secciones.

Ciltrigasimo

Contentillo, simulación, embaucol, embaucol, embaucol, embaucol, embaucol, eso pora que eso pora que

BCT. 30 1979

RECIBIDO

Por: Javier Piedrahita E.

Secretario de la Rectoría